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INFORMACIÓN CONGRESO 

 
Reducir presupuesto al IEM afecta a la ciudadanía: Pantoja Abascal 
La presidenta del Congreso de Michoacán, Ivonne Pantoja Abascal, señaló que 
una reducción al presupuesto para el Instituto Electoral de Michoacán (IEM), en año de 
votaciones, significaría afectar a la ciudadanía y su derecho a la democracia. Pese a no 
formar parte de las comisiones que dictaminarán el proyecto de presupuesto del 2024 para 
Michoacán, la diputada panista adelantó que revisará con responsabilidad la propuesta del 
gobierno estatal, especialmente en temas elementales como salud, seguridad y educación, 
pero también en lo que ve al presupuesto destinado para el IEM. "Se tiene que analizar muy 
bien. El presupuesto del IEM es algo que vamos a analizar aunque no estemos dentro de 
esa comisión porque es algo que nos afecta a todos y afecta a la ciudadanía y a todo 
Michoacán porque estamos hablando de su democracia, de poder ejercer su voto de una 
manera libre y con todas las facilidades y la certidumbre que da el IEM", dijo. 
 
El próximo martes inicia análisis del paquete económico fiscal 2024  
El análisis del paquete económico fiscal para el 2024 iniciará el próximo martes, con ayuda 
del secretario de Finanzas y Administración Luis Navarro, en reunión con los integrantes de 
las comisiones unidas de Programación, Presupuesto y Cuenta Pública. Sin embargo, los 
10 diputados que conforman dichas comisiones poco podrán preguntar porque llegarán a 
la reunión sin conocimiento alguno de las propuestas de ingresos y egresos ya que los 
documentos no han sido distribuidos entre los 40 diputados, porque no hay un proyecto de 
orden del día debido a que la Junta de Coordinación Política decidió que esta semana no 
habría sesión del pleno. La reunión está prevista de nueve a 11 horas e inmediatamente 
después se llevará a cabo un encuentro con el presidente del Instituto Electoral de 
Michoacán Ignacio Hurtado, para que les dé a conocer en que gastará cada peso del 
presupuesto que requiere para organizar las elecciones. 
 
En Congreso arrancará desfile de funcionarios para análisis de presupuesto 2024 
A partir de la próxima semana en el Congreso de Michoacán arrancará el desfile de 
funcionarios estatales para el análisis del presupuesto del Estado de 2024. Los encuentros 
habrán de realizarse con las comisiones unidas de Presupuesto y Hacienda. Para el 
miércoles 29 de noviembre se prevé una reunión con el secretario de Finanzas del Estado, 
Luis Navarro García, para conocer los pormenores del paquete económico entregado el día 
de ayer al Congreso del Estado.  Ese mismo día, al concluir el encuentro con Navarro, se 
proyecta una reunión con el presidente del Instituto Electoral de Michoacán, Ignacio 
Hurtado, a fin de conocer las razones por las que el organismo busca un presupuesto mayor 
al que planteó el Ejecutivo dentro de su propuesta presupuestal. 
 
Nuevo intento de comisiones legislativas para que deuda de Zitácuaro se apruebe 
Las comisiones legislativas de Presupuesto y Hacienda, harán un nuevo intento para que 
se apruebe la deuda solicitada por el ayuntamiento de Zitácuaro, será a través de la Ley de 
Ingresos Municipal del ejercicio 2024. Cabe apuntar que el pasado 15 de noviembre arribó 
al Pleno del Congreso el dictamen elaborado por las Comisiones de Presupuesto y 
Hacienda por el que se autorizaba al municipio de Zitácuaro la contratación de 44 millones 
364 mil pesos de deuda. Sin embargo la solicitud no tuvo el respaldo necesario y al no 
lograr la mayoría calificada fue desechado. Los integrantes de las Comisiones no quedaron 
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conformes con la decisión y buscarán que el endeudamiento sea aprobado, por lo que, 
acordaron incluirlo en la Ley de Ingresos del Municipio para el 2024. 
 
Boletines: 
 
Entrega 75 Legislatura Sala de Capacitación a trabajadores del Congreso 
 
Trabajo constante hará realidad Centro de Justicia para menores: Daniela de los 
Santos 
 
El presupuesto 2024 tiene que privilegiar a las mujeres: Reyes Galindo 
 
La participación de los jóvenes en la vida pública es fundamental para la 
transformación de LC: Julieta García.  
 
Importante el análisis minucioso y responsable del Presupuesto 2024 para 
Michoacán: Hernández Peña 
 
Intenso cierre de año en el Congreso de Michoacán: Fer Álvarez 
 
 

INFORMACIÓN POLÍTICA 
 
Morena y PVEM conforman coalición al Senado en Michoacán 
En Michoacán, la fórmula que deberá considerar la Coalición Sigamos Haciendo Historia 
para el Senado de la República deberá ser conformada por los partidos Morena y Verde 
Ecologista de México (PVEM). Eso se desprende del anexo referido al siglado que debe 
seguirse respecto del Convenio de Coalición y que suscriben los partidos Morena, del 
Trabajo (PT) y PVEM. 
 
Se posiciona PVEM con Marx y Ernesto rumbo a 2024  
El Partido Verde Ecologista de México (PVEM) se posiciona, de cara a 2024, con cuadros 
competitivos que podrán contender por puestos de elección popular, aseveró Juan Carlos 
Velasco, presidente del PVEM en Morelia. Destacó a Marx Aguirre Ochoa, subsecretaria 
de Desarrollo Rural, quien ya contendiera por la presidencia municipal de la capital 
michoacana. Detalló que el perfil de Marx Aguirre es de “trabajo y liderazgo, por su 
capacidad preparación”, por lo que es uno de los activos importantes del partido en el 
proceso comicial en curso. 
 
Postulará PRD a una mujer por Michoacán al Senado, anuncia Jesús Zambrano  
Una mujer será la candidata del PRD al Senado de la República, en 2024, y no un hombre, 
como se vaticinaba. El presidente nacional del PRD, Jesús Zambrano Grijalva, dijo a 
Quadratín que, como parte de los acuerdos con PAN y PRI, el Sol Azteca encabezará la 
fórmula en Michoacán. “Lo único cierto es que vamos con mujer en primera fórmula del 
Senado en Michoacán. 
 
Exhorta PRD al Congreso Local hacer un análisis exhaustivo del Presupuesto estatal 
2024 

https://www.senado.gob.mx/65/
https://morena.org/
https://www.partidoverde.org.mx/
https://www.partidoverde.org.mx/
https://partidodeltrabajo.com.mx/
https://partidodeltrabajo.com.mx/
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Las y los integrantes de la Dirección Estatal Ejecutiva (DEE) del Partido de la Revolución 
Democrática (PRD), exhortaron al Poder Legislativo para que se haga un análisis 
exhaustivo del Presupuesto de egresos estatal para el ejercicio fiscal 2024. Plantearon la 
necesidad de que desde el Congreso Local, las diputadas y diputados defiendan un paquete 
económico que permita el desarrollo de Michoacán, y evitar que se etiqueten recursos a 
áreas que pueden llevar al despilfarro o incluso asuntos electoreros, como ha sido la 
característica de este gobierno que ha destinado miles de pesos a conciertos, festivales y 
el Plan Michoacán. 
 
Diputadas y diputados se adhieren a proyecto de Torres Piña por la defensa de la 4T 
El promotor de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación en Michoacán, Carlos 
Torres Piña, consiguió el respaldo de más diputados a los esfuerzos territoriales que 
emprendió en la entidad para garantizar la victoria de Claudia Sheinbaum y la consolidación 
de la 4T en las elecciones de 2024. En el brazo legislativo que se sumó a Torres Piña se 
encuentran las diputadas María Fernanda Álvarez Mendoza, Eréndira Isauro Hernández, 
Seyra Alemán Sierra, Mónica Valdéz Pulido, Anabet Franco Carrizales y Fanny Arreola, así 
como a los diputados Marco Polo Aguirre y Víctor Zurita, quienes se dijeron dispuestas y 
dispuestos a coadyuvar en la construcción de Comités de Defensa de la Cuarta 
Transformación.  
 
Michoacán aportará 1.2 millones de votos a Claudia: Diego Hernández 
Para las elecciones presidenciales Michoacán aportará 1 millón 200 mil votos, de los 35 
millones a nivel nacional, a Claudia Sheinbaum y al proyecto de la cuarta transformación, 
esa es la meta establecida por la coalición de Morena, PT y Verde Ecologista, para poder 
garantizar que avance el llamado Plan C y la continuidad del proyecto que inició el 
presidente Andrés Manuel López Obrador. Así lo aseveró Diego Hernández, quien es 
enlace nacional en Michoacán de la precandidata Claudia Sheinbaum, quien remarcó que 
los distintos actores de la cuarta transformación están más unidos que nunca.  
 
Será Silvano Aureoles diputado federal plurinominal  
El exgobernador Silvano Aureoles Conejo vuelve por sus fueros y se apuntaló como el 
número uno de la lista plurinominal de diputados federales por la quinta circunscripción. 
Pero no solo eso, dentro de los acuerdos del Partido de la Revolución Democrática, se 
confirmó que el exmandatario también se medirá en el cuerpo a cuerpo por el distrito de 
Zitácuaro. 
  
Incluirá Morena a 2 hombres y 2 mujeres en encuesta para el Senado  
El precandidato al Senado de la República por Morena, Carlos Torres Piña, explicó que 
serán cuatro, dos hombres y dos mujeres, quienes serán incluidos en la encuesta que 
elegirá a los virtuales candidatos a la cámara alta. El aspirante explicó que habrá un proceso 
de encuesta previo, que será usado como filtro para determinar perfiles competentes, 
conocidos, con mayor posibilidad de triunfo.   
 
PAN Michoacán define si va en alianza con PRI y PRD este jueves 
El PAN en Michoacán definirá si va en alianza con el PRI y el PRD en la sesión del Consejo 
Estatal que se realizará este jueves. Al momento dicha sesión se encontraba en receso, 
por lo que esta se retomará por parte de los consejeros quienes definirán si la alianza es 
viable o no. En tanto, la dirigencia del blanquiazul no ha tenido acercamiento con sus 
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homólogos del PRI y PRD: “respetamos las decisiones de cada una de las dirigencias; 
nosotros nos sujetaríamos a lo que diga nuestro consejo solamente”, declaró Javier 
Estrada, secretario del PAN en la entidad.  
 
Candidatura al Senado del PAN será por designación de su Comisión Permanente 
Nacional 
La Comisión Permanente Nacional será la que determine quién será el candidato del PAN 
a la senaduría por la segunda fórmula, indicó el secretario del blanquiazul en Michoacán, 
Javier Estrada. “Será al final la Comisión Permanente Nacional quien designe quién será 
nuestro abanderado o abanderada en su caso”, adelantó.  
 
Candidaturas de siete diputaciones locales sin margen de negociación: PAN 
El Comité Ejecutivo Estatal del Partido Acción Nacional (PAN), dejó en claro que 7 de las 
24 diputaciones locales que se disputarán en el 2024 no son negociables, dentro de la 
alianza. En rueda de prensa y tras informar que este jueves se reanudará la sesión del 
Consejo Político, el secretario general del Comité Estatal de Acción Nacional, Javier 
Estrada Cárdenas, dijo que están abiertos al diálogo, pero este tema no será motivo de 
negociación. 
 
El rival a vencer es Morena, pero MC dará la sorpresa: Dirigente 
Para el dirigente de Movimiento Ciudadano (MC), Antonio Carreño Sosa, tienen muy en 
claro que el rival a vencer es Morena, sin embargo, MC tiene un gran perfil como lo es 
Samuel García que les dará buenos resultados. Carreño Sosa señaló que Movimiento 
Ciudadano tiene una buena estructura para poder acomodar en la primera etapa a Samuel 
García como precandidato a la presidencia de México y en Michoacán con Carlos Herrera 
al Senado.  
 
En unidad, PT-PVEM y Morena recibirán a Claudia Sheinbaum el próximo jueves 
Diego Hernández, coordinador de Claudia Sheinbaum en Michoacán, anunció la visita que 
realizará la precandidata única del Partido del Trabajo (PT), Partido Verde Ecologista de 
México (PVEM) y el partido Movimiento Regeneración Nacional (Morena), recorriendo en 
esta ocasión los municipios de Zacapu y Pátzcuaro . En rueda de prensa, refirió que se 
mantienen en unidad y que no habido ruptura en los partidos que integran la alianza “Juntos 
haremos historia”, ya que buscan generar más de un millón de votos a favor de Sheinbaum 
en Michoacán. 

 
INFORMACIÓN DE GOBIERNO 

 
Prevé Gobierno de Michoacán cancelar contratos de trabajadores eventuales  
El Gobierno de Michoacán canceló mil 100 contratos de trabajadores eventuales entre 2022 
y 2023 y para el 2024 se tendrá que continuar con misma dinámica, afirmó el secretario de 
Administración y Finanzas, Luis Navarro. Ante un proyecto de presupuesto tan apretado 
como el entregado el martes al Congreso del Estado, dijo que la recomendación a todos los 
titulares de área es que busquen la forma de trabajar con menos personal, pero sin sacrificar 
los programas sociales.  
 
Desarrollo Urbano y Movilidad tendría aumento de casi 1000% para 2024: 
Finanzas 
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La Secretaría de Desarrollo Urbano y Movilidad (Sedum) de Michoacán tendría un aumento 
presupuestal del 995 por ciento para el próximo año, según el proyecto presupuestal 
presentado por el titular de la Secretaría de Finanzas y Administración (SFA), Luis Navarro 
García, ante el Congreso del Estado. El desglose del proyecto revela que este aumento 
está vinculado a la ejecución de proyectos estratégicos, siendo el Cablebús de Uruapan el 
principal impulsor, con una inversión proyectada de tres mil 200 millones de pesos de 
inversión multianual.  
 
TJAM fortalece infraestructura para cierre del 2023 
Derivado del manejo puntual y estratégico de los recursos públicos a su cargo, el Tribunal 
de Justicia Administrativa de Michoacán (TJAM) podrá cerrar el presente año con acciones 
de fortalecimiento en materia de infraestructura y equipamiento, en favor del servicio público 
que presta a las y los michoacanos. Lo anterior se dio a conocer durante la 22 sesión 
ordinaria del Pleno del TJAM en 2023, en la que dicho órgano colegiado acordó destinar 
los recursos financieros disponibles para diversas acciones: Concluir con la edificación de 
la nueva sede del TJAM en la ciudad de Zamora, la cual “será indispensable para continuar 
con la descentralización de nuestros servicios de impartición de justicia administrativa en el 
estado en 2024”, comentó el magistrado presidente, Hugo Gama Coria.  
 
Tornado en Peribán dañó huertas de aguacate  
El tornado que surgió en las huertas de aguacate de Peribán, no dejó víctimas fatales que 
lamentar, informó el alcalde de ese municipio, Alfredo Arroyo. En entrevista vía telefónica, 
el funcionario municipal dijo que el fenómeno sucedió muy rápido, pues tocó tierra, avanzó 
un tramo de huertas y se volvió a elevar. Dijo que este miércoles se hará un reconocimiento 
aéreo con un dron, pero anticipó los daños en una o dos hectáreas de dos huertas de 
aguacate.  
 
Ponte al día en la Cocotra con tus trámites vehiculares de transporte público 
La Comisión Coordinadora del Transporte Público (Cocotra) ha expedido 679 pagos con el 
100 por ciento de condonación de multas y recargos en trámites vehiculares de transporte 
público en el estado. Se trata de pagos por concepto de renovación extemporánea y 
revalidación anual de concesiones que fueron emitidos en las oficinas de Cocotra de la 
capital michoacana, así como en las delegaciones de Zitácuaro, Uruapan, Zamora, 
Apatzingán, Lázaro Cárdenas y Sahuayo, a propósito de la campaña del Buen Fin. 

 
INFORMACIÓN DE MORELIA 

 
Diputados deben defender el presupuesto de los organismos autónomos: Alfonso 
Martínez 
Luego de que este el Gobierno de Michoacán dio a conocer el presupuesto de Egresos 
2024, por poco más de 94 mil millones de pesos, el presidente municipal de Morelia, Alfonso 
Martínez Alcázar hizo un llamado a los diputados para que “defiendan”, el presupuesto de 
los organismos autónomos para que puedan hacer su trabajo correctamente. El edil 
moreliano pidió a los legisladores no seguir la “intentona” federal de proponer recortes a 
todas aquellas instancias que no se alinean a las necesidades de la federación, por lo que 
exhortó a que se lucha por un cambio al menos a nivel estatal.  
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Alcalde y cuatro funcionarios de Morelia denunciarán a organizadores del Medio 
Maratón 
El secretario del Ayuntamiento, Yankel Alfredo Benítez Silva dio a conocer que junto con el 
presidente municipal de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar; la directora general del Instituto 
Municipal de Cultura Física y Deporte (IMCUFIDE), Verónica Zamudio Ibarra, así como un 
funcionario de esta dependencia, al igual que el director de Mercados, Marco Antonio 
Garibay González, presentarán denuncias particulares contra los organizadores del “Medio 
Maratón”, por publicar información personal. El funcionario municipal explicó que dicha 
determinación fue tomada a raíz de que los funcionarios y el edil, estuvieron recibiendo 
llamadas de particulares a sus números privados para exigir que se le diera solución a un 
tema que no les compete, ya que fueron los organizadores quienes debieron responder 
ante este hecho.  
 
Poco más de 40 policías municipales resguardan las festividades del Cañafest 
El comisionado de Seguridad en Morelia, Alejandro Gonzalez Cussi indicó que son 
alrededor de 40 policías municipales los que actualmente resguardan las festividades del 
Cañafest. El funcionario municipal señaló que sumados a ellos, también se encuentran los 
mediadores de convivencia, mismos que se encargan de realizar el tema de mover a la 
ciudadanía para que se puedan trasladar entre las calles y de esta manera, lograr que se 
tenga una movilidad más certera. 
 
Centro de Autismo de Morelia estará listo a fin de año, compromete Alfonso Martínez 
El Centro de Autismo Morelia proporcionará servicios de diagnóstico temprano, atención 
integral y especializada para niños y niñas con Trastorno del Espectro Autista (TEA), 
informó el alcalde de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar. El edil destacó que "ya está por 
arrancar, mi esposa ha estado atenta de que sea un espacio de primer mundo, un espacio 
que sea un referente para que quienes tienen un integrante en su familia tengan atención 
adecuada en un espacio ideal".  
 
Reciclar, el gran reto ambiental en Michoacán: Alfonso 
Alfonso Martínez Alcázar y Tetrapak unen esfuerzos para impulsar el reciclaje como una 
alternativa que coadyuve a la recuperación del medio ambiente, con la inauguración del 
primer Ecocentro, único en Michoacán, que colectará cartón, aluminio, plástico y vidrio 
reutilizable. Sobre el Boulevard García de León, espacio que se ha vuelto emblemático del 
gobierno de Martínez Alcázar, en inmediaicones de Telmex, quedó instlado el Ecocentro, a 
donde podrán acudir los ciudadanos a depositar su material reciclado.  
 
Adoptará SSPTYVM medidas de prevención del delito en la EST 102 
La Secretaría de Seguridad Pública, Tránsito y Vialidad Municipal (SSPTYVM) adoptará 
medidas de proximidad social, así como de prevención y disuasión del delito en la Escuela 
Secundaria Técnica 102. Abelardo Lara Flores, titular de la SSPTYVM, se reunió este 
miércoles con directivos y docentes de este centro de estudios, con quienes acordó reforzar 
la presencia de la Policía y Tránsito Municipal en el exterior de la escuela, a través de 
recorridos pie tierra y patrullajes. 
 

 
INFORMACIÓN DE SALUD 
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Un reto, generar escuelas más seguras en Michoacán: Unesco  
La Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Cultura y la Ciencia (Unesco) 
consideró que ante la situación de inseguridad que se vive en regiones del país, y en 
Michoacán en particular, es necesario que las escuelas se conviertan en espacios seguros. 
En entrevista, Andrés Morales, representante de la Unesco en México, aseveró que esto 
representa el principal reto en los países y regiones donde la inseguridad crece, al igual 
que la violencia escolar, que debe atacarse y frenarse por seguridad de los estudiantes. 
 
Mantendrá la UMSNH un presupuesto deficitario para 2024: Rectora 
Como insuficiente, consideró la rectora de la Universidad Michoacana de San Nicolás de 
Hidalgo (UMSNH), Yarabí Ávila González el presupuesto de 3 mil 714 millones de pesos 
que propone el gobierno estatal para la institución nicolaita en 2024, ya que mantendrá el 
déficit histórico de la Máxima Casa de Estudios y obligará de nuevo a gestionar recursos 
extraordinarios para los últimos meses del año. En entrevista, señaló que el Consejo 
Universitario aprobó un presupuesto real y acorde a las necesidades de la Casa de Hidalgo 
por 5 mil 253 millones de pesos y el propuesto de la iniciativa del Ejecutivo se encuentra 
por debajo por 1 mil 674 millones. 
 
UMSNH va al corriente con el pago de sus aportaciones al Seguro Social 
La Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH) se encuentra al corriente 
con las obligaciones de pago de aportaciones de Seguridad Social, lo anterior quedó de 
manifiesto luego de que el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) emitiera su 
respuesta en este sentido. Desde el inicio de la presente administración encabezada por la 
rectora Yarabí Ávila González, ha sido una política prioritaria el buen de manejo de los 
recursos financieros, la transparencia y la rendición de cuentas, así como el cumplimiento 
en los pagos que la institución debe realizar en materia de Seguridad Social, ya que es un 
derecho de las y los trabajadores.  
 
Exigen atender presunto hostigamiento en primaria Virrey de Mendoza  
Cansadas de no obtener respuesta, un grupo de maestras de la escuela primaria Virrey de 
Mendoza, en Morelia, iniciaron este miércoles un paro de brazos caídos para presionar a 
las autoridades a que atiendan y resuelvan a la brevedad casos de presunto hostigamiento 
laboral de parte de la directora de la institución, sin motivo aparente en contra de las 
trabajadoras. En entrevista para Quadratín, la profesora Martha Hernández indicó que han 
enviado documentos a la Secretaría de Educación en el Estado (SEE), a la Fiscalía General 
del Estado (FGE), y a la Comisión Estatal de los Derechos Humanos (CEDH) y en ninguna 
les han dado solución desde hace aproximadamente un año.   
 
Denuncian agresiones dentro de cocina de Casa de Estudiantes de la Universidad 
Michoacana 
Trabajadoras dentro de una Casa de Estudiantes de la Universidad Michoacana 
denunciaron que hubo una gresca en su centro de trabajo y que pese a que hubo golpes y 
lesiones, no se ha dado ningún cambio de los trabajadores involucrados en la gresca. Así, 
la trabajadora denunciante, que prefirió permanecer en el anonimato, detalló que el viernes 
17 de noviembre otra empleada en la cocina de esta casa del estudiante ubicada en el 
centro histórico de Morelia, sufrió de agresiones de parte de otra compañera. 
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INFORMACIÓN DE EDUCACIÓN 
 
SSM ha llevado más de 170 mil consultas a hogares de 93 municipios 
La Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) ha llevado 170 mil 446 consultas hasta los 
hogares de personas con limitaciones físicas, sociales o mentales que no puedan acudir 
por sí solas a las unidades médicas. A través del programa Salud en tu Familia, que arrancó 
en mayo de 2022 el gobierno de Alfredo Ramírez Bedolla, se han desplegado brigadas 
conformadas por médicos, enfermeras, trabajadores y trabajadoras sociales; así como 
odontólogos en 93 municipios, quienes hasta el momento han encuestado 158 mil 576 
viviendas.  
 
Michoacán: puedes vacunarte contra covid-19, influenza y VPH en IMSS 
Derechohabientes y población en general pueden acudir a las tres 
campañas de vacunación que mantiene la delegación del Instituto Mexicano del Seguro 
Social en Michoacán para covid-19, influenza estacional y Virus del Papiloma Humano, 
compartieron autoridades del IMSS en el estado. En conferencia de prensa, la supervisora 
de Salud Pública de la delegación IMSS Michoacán, Lilia Almanza Bermúdez, detalló que 
se puede acudir a las 52 unidades de atención médica familiar, en las que se cuenta con 
las campañas de vacunación contra el covid-19.  
 
IMSS Envía A Michoacanas Con Cáncer A Querétaro Donde Aparatos De Quimios NO 
Funcionan 
Las más de 30 pacientes del IMSS con cáncer de mama procedentes de Michoacán, que 
se manifestaron en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México la semana pasada, 
no han sido atendidas a pesar de que las autoridades llegaron a un acuerdo con ellas para 
que levantaran la protesta. Con esto, autoridades del Instituto Mexicano del Seguro Social 
se reunieron con las pacientes, a las que les prometieron brindarles las sesiones de 
quimioterapias y radioterapias, al igual que abastecer sus medicamentos en tiempo y forma, 
con tal de que retiraran la manifestación.  
 
Arranca SSM vacunación antirrábica en centro de salud de Morelia 
La Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) arrancó una jornada de vacunación antirrábica 
canina y felina gratuita en la plaza del Carmen, en el Centro Histórico de Morelia, que estará 
vigente hasta el próximo 14 de diciembre. El módulo es operado por personal del Centro de 
Salud Urbano de Morelia Dr. Juan Manuel González Urueña, de lunes a jueves en horario 
de 09:00 a 13:00 horas, sin previa cita. Es importante llevar bañado al perro o gato que se 
va a inmnunizar. 
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Anestesiólogo del IMSS es ultimado de al menos cinco tiros en Uruapan 
Un anestesiólogo del IMSS fue atacado a balazos a unos metros de la agencia automotriz 
Ford, de la colonia La Magdalena y lamentablemente falleció antes de la llegada de los 
cuerpos de auxilio. El ataque se registró la tarde de este miércoles, cuando la víctima se 
encontraba sobre la calle Arteaga, casi esquina con Paseo Lázaro Cárdenas, 
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donde delincuentes a bordo de una motocicleta lo interceptaron y le dispararon a 
quemarropa, para enseguida darse a la fuga.  
 
Encuentran Cuerpo De Mujer Asesinada Con Arma Blanca En Camino De Queréndaro 
Una mujer muerta y con huellas de violencia fue encontrada tirada en un camino de 
terracería en el la cabecera municipal de Queréndaro, informaron autoridades policiales. El 
hallazgo lo realizaron unas personas, las cuales avisaron a unos policías. Se supo el cuerpo 
de la víctima estaba a una distancia de 100 metros de la calle Agricultura, en la colonia 
Isaac Arriaga.  
 
Suman 1,392 denuncias del sector transportista en Michoacán: FGE  
Ya sea que sufran robo sus usuarios o directamente los ruleteros, el sector del transporte 
ha dejado un total de mil 392 denuncias entre el 2022 y el pasado mes de octubre, de 
acuerdo a información oficial de la Fiscalía General del Estado.  En el periodo ya referido, 
el Ministerio Público Local levantó 124 querellas por el robo en el camión, de estas 80 
acontecieron en la región de Uruapan; también se denunció el robo a dos colectivos, una 
en Morelia y otro caso más en Lázaro Cárdenas. 


